

Inicio > Economía y Negocios > Latam y los dividendos mundiales flaquearon en el tercer trimestre, pero detrás...

Economía y Negocios | Noticias

Latam y los dividendos mundiales flaquearon en el tercer trimestre, pero detrás de los titulares se esconde un crecimiento alentador

Por **Portal Innova | Grupo Prensa Digital** - noviembre 24, 2023

120 0



Me gusta 1

Tweet



- Los dividendos mundiales cayeron un 0,9% hasta 421.900 millones de dólares en el 3er trimestre, pero el crecimiento subyacente ajustado fue del 0,3
- Excluyendo los dos mayores recortes, de Petrobras (petrolera brasileña) y BHP (minera australiana), el crecimiento subyacente fue del 5,3%.
- Los dividendos brasileños se desplomaron en dos tercios (-67,1%) sobre una base subyacente.
- En Colombia, la caída de los pagos de dividendos del 2º trimestre se vio distorsionada por un cambio inesperado en el calendario de pagos de Ecopetrol.
- China registró un récord de pagos gracias a que los dividendos del petróleo compensaron la debilidad de los bancos y el sector inmobiliario
- La previsión de crecimiento subyacente para 2023 aumentó del 5,0% al 5,3%, pero los menores dividendos extraordinarios y los efectos del tipo de cambio implican una ligera reducción de la previsión global de 1,64 a 1,63 billones de dólares, un 4,4% interanual.



Los dividendos mundiales cayeron ligeramente en el tercer trimestre, un 0,9% en términos generales, hasta 421.900 millones de dólares, según el último Índice Global de Dividendos de Janus Henderson. El crecimiento subyacente, que tiene en cuenta los dividendos extraordinarios, los tipos de cambio y otros factores técnicos, fue del 0,3%.

Sin embargo, dos grandes recortes influyeron en las cifras; excluyendo estos recortes, el crecimiento subyacente fue mucho más alentador, del 5,3%.

Las mayores caídas de dividendos se produjeron en el sector minero, donde la mitad de las empresas redujeron los pagos, y en los productores de petróleo de Brasil y Taiwán, en contra de la tendencia general del sector petrolero. De hecho, si se excluyen las dos mayores reducciones, la brasileña Petrobras y la **minera** australiana BHP, ambas conocidas por sus dividendos variables, se observa un crecimiento subyacente global del 5,3% en el tercer trimestre, en línea con la tendencia a largo plazo.

América Latina

En total, los dividendos brasileños se desplomaron en dos tercios (-67,1%) sobre una base subyacente, gracias a un recorte muy importante de Petrobras, la compañía petrolera. Pagó 9.600 millones de dólares menos que en el mismo periodo del año anterior, lo que la convierte en el mayor recorte de dividendos del mundo por segundo trimestre consecutivo. Este recorte fue suficiente para reducir en más de 2,5 puntos porcentuales la tasa de crecimiento mundial del tercer trimestre. Otro importante recorte de la empresa **minera** Vale agravó el descenso de los pagos brasileños, compensando con creces los saludables aumentos de bancos como Banco Bradesco.

En el resto de Latinoamérica, la caída en el pago de dividendos del segundo trimestre se vio distorsionada por un cambio inesperado en el calendario de **Ecopetrol**, la única empresa colombiana del índice, lo que significa que el segundo trimestre dio una impresión engañosa del panorama probable para todo el año. El grupo petrolero pagó un generoso dividendo de 1.900 millones de dólares en el tercer trimestre y ha declarado más dividendos para el cuarto trimestre. Para el año completo, **Ecopetrol** ha anunciado que de hecho distribuirá más que en 2022 en términos de dólares. En México, las dos empresas incluidas en este informe redujeron los dividendos un 6,8% sobre una base subyacente.

Entre los mercados emergentes, hubo una gran dispersión: China, India, Arabia Saudita y República Checa se mostraron fuertes, pero la debilidad de Brasil hizo que los repartos bajaran para el conjunto de los mercados emergentes.

Los bancos, los servicios públicos, los vehículos y la mayoría de las petroleras registraron un fuerte crecimiento.

Estos recortes se vieron compensados por los buenos dividendos de los bancos en la mayor parte del mundo (+9,3% subyacente), y por el aumento de los pagos en una amplia gama de otros sectores, especialmente los servicios públicos y los fabricantes de vehículos. En todo el mundo, nueve de cada diez empresas aumentaron o mantuvieron los dividendos, aunque hubo grandes variaciones entre sectores y países.

China registró un récord de pagos

El tercer trimestre marca el punto álgido estacional para China y la mayor parte de Asia-Pacífico a excepción de Japón. Los dividendos chinos alcanzaron un récord



ÚLTIMAS PUBLICACIONES



Tenpo es reconocida como la fintech más innovadora de Chile por segundo año consecutivo

Noticias noviembre 24, 2023



Latam y los dividendos mundiales flaquearon en el tercer trimestre, pero detrás de los...

Economía y Negocios noviembre 24, 2023



Empresaria de Los Andes es reconocida con premio a la Emprendedora del Transporte 2023

Emprendimientos noviembre 24, 2023



COPEC y EMOAC suscriben acuerdo de suministro de energía solar con almacenamiento con española...

Energía Solar noviembre 24, 2023



El uso de pagos online de Visa aumentó 40% en farmacias de América Latina...

Noticias noviembre 24, 2023



gracias a un gran aumento de PetroChina, pero esto enmascaró la debilidad de los bancos chinos y las empresas inmobiliarias. La caída de una sexta parte de los dividendos taiwaneses reflejó las dificultades de los sectores petrolero, químico, siderúrgico y de seguros, mientras que el fuerte descenso de los dividendos mineros provocó una caída similar en Australia. En Hong Kong, el crecimiento se vio frenado por el sector inmobiliario, donde todas las empresas redujeron sus dividendos o los mantuvieron estables.

EE.UU.: más lento pero sólido, Europa: fuerte, Reino Unido: afectado por los recortes mineros

Por otra parte, los dividendos en EE.UU. aumentaron un 4,5%, una tasa de crecimiento saludable aunque más lenta que en años/periodos anteriores, y el 98% de las empresas estadounidenses aumentaron los pagos o los mantuvieron estables. Estados Unidos fue superado por Canadá, que se beneficia de la fortaleza de los sectores bancario y petrolero. Europa siguió mostrando un crecimiento muy fuerte, prolongando la pauta observada en su segundo trimestre estacionalmente importante. En el Reino Unido, el descenso de las retribuciones **mineras** compensó ampliamente los aumentos de los bancos, los productores de petróleo y los servicios públicos.

Previsiones: mejora del crecimiento subyacente y ligero recorte del crecimiento global

Las previsiones de Janus Henderson para este año se han reducido ligeramente, reflejando unos dividendos especiales más bajos y el fortalecimiento del dólar. La previsión global para 2023 se reduce de 1,64 billones de dólares a 1,63 billones, lo que supone un aumento interanual del 4,4%. Pero el crecimiento subyacente, que no se ve afectado por los tipos de cambio ni los dividendos especiales extraordinarios, es más fuerte de lo previsto. Además, varios países, entre ellos EE.UU., Francia, Canadá, Suiza y China, están en vías de alcanzar un nivel récord de reparto de dividendos. Por ello, la gestora de fondos mundiales ha mejorado su previsión de crecimiento subyacente del 5,0% al 5,3%.

Ben Lofthouse, responsable de renta variable mundial de Janus Henderson, afirmó: «La aparente debilidad de los dividendos mundiales del 3T no es motivo de preocupación, dado el gran impacto que tuvieron un puñado de empresas. De hecho, el nivel de crecimiento y su calidad parecen mejores este año de lo que se pensaba hace unos meses, ya que los pagos se han vuelto menos dependientes de factores puntuales y de la volatilidad de los tipos de cambio».

«En general, el crecimiento de los dividendos de las empresas sigue siendo fuerte en una amplia gama de sectores y regiones, con la excepción de los sectores relacionados con las materias primas, como la **minería** y los productos químicos. Sin embargo, es bastante normal y bien comprendido por los inversores que los dividendos de las materias primas suban y bajen con el ciclo, y no indica un malestar general. Además, nuestras cifras muestran que una cartera de rentas diversificada globalmente tiene estabilizadores naturales: los sectores en ascenso, como los bancos y el petróleo, han podido contrarrestar a aquellos con dividendos decrecientes, como la **minería** y los productos químicos. Y, por supuesto, los dividendos suelen ser mucho menos volátiles que los beneficios a lo largo del tiempo, lo que proporciona tranquilidad en tiempos de incertidumbre económica».

Sherlock Communications

janushenderson@sherlockcomms.com



Notas a los editores Nuestra tasa de crecimiento general describe la variación del importe total en dólares pagado por las empresas en comparación con el trimestre correspondiente de cada año. Nuestra cifra subyacente ajusta la distorsión que pueden causar los dividendos especiales únicos, las variaciones de los tipos de cambio, el efecto de las empresas que entran y salen de las 1.200 principales empresas mundiales que componen nuestro índice y el impacto de los cambios en las fechas de pago. Estos dos últimos suelen ser insignificantes a lo largo de todo un año a escala mundial, aunque pueden tener un mayor impacto en un trimestre, una zona geográfica o un sector.

Acerca de Janus Henderson

Janus Henderson Group es una gestora de activos líder en todo el mundo dedicada a ayudar a los clientes a definir y lograr resultados financieros superiores a través de conocimientos diferenciados, inversiones disciplinadas y un servicio de primera clase.

Al 30 de septiembre de 2023, Janus Henderson tenía aproximadamente 308.300 millones de dólares en activos bajo gestión, más de 2.000 empleados y oficinas en 24 ciudades de todo el mundo. Con sede en Londres, la empresa cotiza en NYSE y ASX.

Fuente: Janus Henderson Group plc

Este comunicado de prensa está destinado exclusivamente a los medios de comunicación y no debe ser utilizado por inversores particulares, asesores financieros o inversores institucionales. Podemos grabar llamadas telefónicas para nuestra protección mutua, para mejorar el servicio al cliente y para fines de mantenimiento de registros reglamentarios. Todas las opiniones y estimaciones contenidas en esta información están sujetas a cambios sin previo aviso.

Emitido por Janus Henderson Investors. Janus Henderson Investors es el nombre bajo el que Janus Henderson Investors International Limited (nº de registro 3594615), Janus Henderson Investors UK Limited (nº de registro 906355), Janus Henderson Fund Management UK Limited (nº de registro 2678531) (ambas registradas en Inglaterra y Gales en 201 Bishopsgate, Londres EC2M 3AE y reguladas por la Financial Conduct Authority) y Janus Henderson Investors Europe S.A. (nº de registro B22848 en 2 Rue de Bitbourg, L-1273 Luxemburgo y regulada por la Commission de Surveillance du Secteur Financier) ofrecen productos y servicios de inversión. B22848 en 2 Rue de Bitbourg, L-1273, Luxemburgo y regulada por la Commission de Surveillance du Secteur Financier). Henderson Secretarial Services Limited (constituida y registrada en Inglaterra y Gales, nº de registro 1471624, domicilio social 201 Bishopsgate, Londres EC2M 3AE) es el nombre bajo el que se prestan los servicios de secretaría de empresa. Todas estas sociedades son filiales al 100% de Janus Henderson Group plc. (constituida y registrada en Jersey, con nº de registro 101484 y domicilio social en 13 Castle Street, St Helier, Jersey, JE1 1ES). Janus Henderson Investors (Australia) Limited ABN 47 124 279 518 no tiene obligación alguna de actualizar esta información en la medida en que esté o llegue a estar desfasada o incorrecta. EE.UU. a través de asesores de inversión registrados en la SEC que son filiales de Janus Henderson Group plc; Canadá a través de Janus Henderson Investors US LLC sólo a inversores institucionales en determinadas jurisdicciones.

Janus Henderson y Knowledge Shared son marcas registradas de Janus Henderson Group plc o de una de sus filiales. Janus Henderson Group plc.



Soluciones Fotovoltaicas para el Agro

BTC	\$37,904	(1.89%)
ETH	\$2,108.21	(2.48%)
EOS	\$0.685069	(2.43%)
XRP	\$0.621026	(0.76%)
LTC	\$71.61	(3.42%)
USD	Powered by CoinGecko	

BUSCA AQUÍ

Medio Ambiente Energía Agua
Minería Acuicultura

Equipo Prensa
Portal Innova

Compartir



Me gusta 1

Tweet

Artículo anterior

Empresaria de Los Andes es reconocida con premio a la Emprendedora del Transporte 2023

Artículo siguiente

Tenpo es reconocida como la fintech más innovadora de Chile por segundo año consecutivo



Portal Innova | Grupo Prensa Digital

ARTÍCULO RELACIONADOS MÁS DEL AUTOR



Noticias

Tenpo es reconocida como la fintech más innovadora de Chile por segundo año consecutivo



Emprendimientos

Empresaria de Los Andes es reconocida con premio a la Emprendedora del Transporte 2023



Energía Solar

COPEC y EMOAC suscriben acuerdo de suministro de energía solar con almacenamiento con española Greenergy



Noticias

El uso de pagos online de Visa aumentó 40% en farmacias de América Latina y el Caribe



Electromovilidad

La nueva era de la electromovilidad de Kia aterriza en Chile



Minería

Estudio plantea urgente necesidad de crear una política de pasivos ambientales mineros



Dejar respuesta

[Ingresa para dejar un comentario](#)

Minería Agricultura
Industria Alimentaria
Transporte Construcción
Telecomunicaciones Tecnología
Economía y Negocios

SÍGUENOS EN REDES SOCIALES



Seguir a @Prensainnova

PUBLICACIONES MÁS VISTAS



Noticias, SII

Boletas de Honorarios del SI: Formula para calcular el 16% por la retención adicional del 3%

La formula para calcular el 16% en las Boletas de Honorarios del SII...



Noticias

¿Cuáles son los desafíos más importantes de la industria logística de cara al 2024?

Según especialistas, hay aspectos a considerar que se han ins...



Industria

Inspección técnica con drones en parques eólicos

La tecnología a distancia y la inteligencia artificial, aplicada a d...



Noticias

Portal Innova en Seguridad Expo 2023

Seguridad Expo 2023, feria y congreso de seguridad, se consolidó como el pu...



Noticias

¿Se puede tener más de un contrato de trabajo?

En Chile, no es raro que una persona tenga más de un contrato...



Startups

Start up chilena se consolida como



referente regional en Metaverso e Inteligencia Artificial

WISE Innovation Studios es el primer estudio de metamarketing de América La...



Eventos, Espacio Food Service, Noticias

Portal Innova en Espacio Food & Service 2023

Feria Internacional Espacio Food & Service 2023 Con cifra récord de vis...



Noticias

¿Qué es un Estudio de Títulos?

Asesórate por abogados expertos en Estudio de Títulos. Te dejamos algunos d...



Tecnología, Noticias

Innovafest 2023 Antof. La fiesta donde se reúnen innovación, ciencia y tecnología

Durante el mes de noviembre se reanuda la primera versión, la cual espera...



Aplicaciones, Noticias

APP chilena de viajes gana el premio World Summit Awards (WSA) Chile. ¡Y puedes descargarla de manera gratuita!

La APP chilena que, a través de realidad aumentada permite ver más 22.000 p...

PRENSA **PORTAL** @
INNOVA

GRUPO
PRENSA DIGIT @

GRUPO PRENSA DIGITAL
Teléfono +56 9 4817 5372

Prensa y Difusión para la Innovación y Sustentabilidad en las principales áreas de la economía y desarrollo.

Somos un medio de prensa colaborativo, temático y digital, perteneciente a Grupo Prensa Digital www.grupoprensadigital.cl.

Damos visibilidad a temas sobre **minería**, medio ambiente, energías renovables, recursos hídricos, industria alimentaria, transporte, construcción, telecomunicaciones, tecnología e informática, economía, servicios y más, mediante la publicación de contenidos de calidad, con una audiencia de profesionales y tomadores de decisión del ámbito público y privado.

Los 5 portales de Noticias de **Grupo Prensa Digital**, incluido Portal Innova, publican en entidades sin fines lucros, que busquen un medio de prensa donde visibilizar sus actividades. Dejamos invitados a periodistas, fundaciones, municipios, colegios, universidades, ONG, a servicios públicos, etc..., a ser parte de nuestra red de prensa colaborativa para la Innovación. Invitamos a las empresas y marcas a sumarse a nuestro selecto grupo de Auspiciadores y socios de **Portal Innova Noticias**.

Contáctanos: prensa@portalinnova.cl



Más historias



Tenpo es reconocida como la **fintech** más innovadora de Chile por...

noviembre 24, 2023



Empresaria de Los Andes es reconocida con premio a la Emprendedora...

noviembre 24, 2023



COPEC y EMOAC suscriben acuerdo de suministro de energía solar con...

noviembre 24, 2023

